
 

PROPOSIÇÃO Nº 124/2022                      Cruzeiro do Sul, 27 de outubro de 2022.  

A Vereadora abaixo subscrita, vem submeter à apreciação dos colegas Edis 

desta Câmara de Vereadores a seguinte:  

PROPOSIÇÃO  

 

Solicito a Administração Municipal, através do setor competente, que dê 

andamento, fiscalize e finalize as obras iniciadas nas vias do Distrito Industrial da nossa 

cidade. 

Temos empresas instaladas no Distrito, que empregam trabalhadores e geram 

retorno financeiro ao município, além de várias outras manifestarem interesse em se 

instalar na cidade pela localização e fácil logística. 

Para isso, não podemos deixar de oferecer mínimas condições de infraestrutura e 

organização para as empresas já existentes, para as que virão e, também, para visitantes e 

clientes que se deparam com vias e ruas que não tem nem como andar de carro. Existem 

calçadas de passeio servindo de depósito de material. 

Além disso, precisa ser dada uma atenção ao lixo depositado de maneira 

totalmente errada. Restos de material proveniente de construção civil jogados ao ar livre, 

em área verde sem o mínimo tratamento e destinação correta, prejudicando o meio 

ambiente e tendo uma aparência deplorável e vergonhosa. 

Certa de ter a aprovação dos demais pares. 

 

 

 

 

 

 

 

 

MARNI EDIZA TRENTINI LEDUR 
Vereadora 

 

 


